

Numéro 2025/26

Dimanche 29 juin 2025

« TU ES PIERRE, ET SUR CETTE PIERRE JE BÂTIRAI MON ÉGLISE » (MT 16, 18)

10^{ème} Dimanche de Pâques. Première lecture : du livre des Actes des Apôtres (Ac 12, 1-11). Psaume (Ps 33 (34), 2-3, 4-5, 6-7, 8-9). Deuxième lecture: de la deuxième lettre de saint Paul apôtre à Timothée (2 Tm 4, 6-8.17-18) Ga 1, 11-20). Évangile de Jésus Christ selon Saint Mathieu (Mt 16, 18).

Dans ce passage clé de l'Évangile, Jésus reconnaît en Simon le roc sur lequel il fondera son Église, après que ce dernier ait confessé sa foi en lui comme le Christ, le Fils du Dieu vivant. Ce geste fondateur établit non seulement l'autorité spirituelle de Pierre, mais aussi la dynamique de gouvernance pastorale au sein de l'Église : une autorité enracinée dans la foi, le service et la responsabilité.

Aujourd'hui encore, ce verset résonne puissamment à travers la mission du pape, successeur de Pierre. Le pape n'est pas un chef au sens politique ou autoritaire du terme ; il est le gardien de l'unité, le serviteur des serviteurs de Dieu, et un guide spirituel pour les catholiques du monde entier. Dans un monde de plus en plus fragmenté, le rôle du pape est essentiel pour maintenir le lien entre foi, tradition et actualité. Par ses paroles, ses gestes et ses décisions, il témoigne de la continuité vivante de l'Évangile à travers les siècles.

Le pape François, a incarné cette pierre vivante en appelant à une Église en sortie, proche des pauvres, ouverte à la miséricorde et à la fraternité. Il nous a montré que l'autorité dans l'Église ne se résume pas à la hiérarchie, mais se traduit par une fidélité au Christ, un cœur ouvert aux périphéries, et une volonté de bâtir des ponts plutôt que des murs. Nous pouvons raisonnablement espérer que notre nouveau pape Léon XIV poursuive – voire approfondisse – les engagements du pape François, notamment sur des axes majeurs tels que : le respect de la nature et l'écologie intégrale ; l'accueil des étrangers, des réfugiés et des migrants ; l'ouverture aux périphéries ; le renforcement de la synodalité, de la proximité et de la coresponsabilité dans l'Église ; et la paix dans le monde...



Dans la foulée du pape François, lors de ses premières audiences générales, notre pape Léon XIV a déclaré : « Mettre fin aux hostilités » et « laisser entrer une aide humanitaire décente » dans la bande de Gaza, en soulignant que « le prix atroce est payé par les enfants, les personnes âgées et les malades ». Il a aussi évoqué avec émotion des parents tenant « les corps sans vie de leurs enfants » et réitéré son appel au « cessez-le-feu », à la libération des otages et au respect du droit international humanitaire.

Dès la messe d'inauguration, il a dénoncé que « les enfants, les familles et les personnes âgées [...] sont réduits à la famine » à Gaza, renouvelant son cri d'alerte sur la situation humanitaire catastrophique, il a exprimé avec vigueur sa solidarité envers les victimes à Gaza, tout en appelant au cessez-le-feu, à la libération des otages et à l'acheminement d'une aide humanitaire conséquente.

En cela, il montre l'exemple aux catholiques du monde entier.

Ainsi, la figure du pape est à la fois gardienne de la Tradition et attentive aux signes des temps. Si Léon XIV comprend les défis du XXI^e siècle à la lumière de l'Évangile, alors il poursuivra ces engagements non par fidélité politique à son prédécesseur, mais par fidélité au Christ serviteur et ami des pauvres.

Être « Pierre » aujourd'hui, c'est donc porter une charge d'unité dans la diversité, de vérité dans le dialogue, et de stabilité dans le mouvement. L'Église se construit encore et toujours sur cette pierre vivante qu'est la foi professée et incarnée par ses prêtres, avec à leur tête le pape. *Claudio*



HORAIRE DES CÉLÉBRATIONS.

- **BASSÉE** : Dimanche 29 juin, ADAL.
- **CENTRE** : Dimanche 29 juin, Messe.

INFORMATIONS PAROISSIALES

Messe d'action de grâce pour 20 ans d'ordination de l'abbé Pharel.

A l'occasion de ses 20 ans d'ordination sacerdotale et de ses 10 ans de mission à Jumet, le curé, l'abbé Pharel vous invite à une messe d'action de grâce le **mercredi 2 juillet 2025 à 18h00 à Gohyssart** et à un moment de convivialité après la messe à la salle de Maison de Tous, sur le côté du parking de l'église à Jumet.

Bienvenue à tous.



BROCANTE DE ROUX
Organisée par le Comité de Roux
Le 6 juillet 2025
De 7h à 19h
Rue Edmond Foulon, Rue Maréchal Foch,
et Rue des Alliés jusqu'à l'Église
ARRIVÉE DES EXPOSANTS À 6H

AU PROGRAMME :

- Jeux pour enfants
- Château gonflable
- Restauration & buvette sur place

Prix emplacement : 2,50 €/mètre
Réservations & infos : 0489 44 68 89

FESTIVITES DANS NOTRE UNITE PASTORALE



FÊTES DE LA MADELEINE
Place Francq à Jumet - Spectacles gratuits - 45 métiers forains

JUMET EN HAINAUT

Programme des festivités, du 18 au 24 juillet 2025

Vendredi 18 juillet
16H00 Ouverture du champ de foire, sortie musicale

Samedi 19 juillet
20H30 Gala international de catch

Dimanche 20 juillet
04H00 Messe des Pèlerins
05H00 Départ du Tour
13H00 Rentrée du Tour
20H30 Harmonie Royale de Walcourt

Lundi 21 juillet
10H00 Messe Militaire et défilé des Sociétés à l'Offrande
13H00 Remise des médailles
21H30 (Concert par les musiques militaires)

Mardi 22 juillet
20H00 The Good Call
22H00 DJ Nicki Sanchez
23H00 DJ Daddy K

Mercredi 23 juillet
20H00 The Jaky's Band
22H30 Colonel Reyel

Jeudi 24 juillet
17H30 Parade des drapeaux de sociétés en batterie (Place Arc-en-Ciel)
20H00 Let's Jam
21H00 KILLJOY
22H45 Retraite aux flambeaux
23H59 Feu d'artifice

www.madeleine.be | madeleinejumet | Tour et Fêtes de la Madeleine

SOIREE SOUS CHAPITEAU JUSQU'À 2H DU MATIN

Attention :

le Petit Rovien ne paraîtra pas durant les semaines du dimanche 13 juillet au dimanche 17 août.

Ed. Resp. : Marini Claudio tél. : 071/ 45.15.22

Rue de l'abbaye de Liessies, 1 à 6044 Roux